
澤井市長の活動アルバム（１月分） 

 

「部落解放同盟大阪府連合会松原支部 2019 年新春旗びらき」（1月 30 日） 

 

部落解放同盟大阪府連合会松原支

部 2019年新春旗びらきの開催にあ

たり、挨拶をさせていただきまし

た。部落解放同盟大阪府連合会松

原支部の皆さんには、日頃より同

和問題をはじめとする人権課題の

解決にご活躍いただき、ありがと

うございます。今後も協働による

人権尊重のまちづくりにご支援と

ご協力をお願いいたします。 

 

 

「ISS認証事前指導～松原わんわんパトロール隊任命式～」（1月 28日） 

 

児童の登下校時の見守りを行って

いただいている犬と人との福祉団

体 Wan-One Linkさんを松原わんわ

んパトロール隊に任命しました。

このパトロール隊は三宅小学校区

で初めて結成され、今では児童が

ワンちゃんに声をかけてくれるこ

ともあり、パトロール隊と子ども

たちのつながりの輪が広がってい

ます。今後も市内一円へ広げていければと思っております。 

 



「ISS認証事前指導」（1月 28 日） 

 

インターナショナル・セーフスク

ール（ISS）認証事前指導を三宅小

学校で行いました。三宅小学校の

ISSに取り組む前の学校の状況と課

題や、現在行っている取り組みに

ついて報告させていただきまし

た。ISS認証審査委員より講評をい

ただき、これを元にさらなる対策

を考え、向上させていきたいと思

います。 

 

 

 

「J:COM デイリーニュースかわちへ出演」（1 月 24日） 

 

J:COMチャンネルの身近な情報や話

題を、毎日生放送でお届けしてい

る番組「デイリーニュースかわ

ち」に出演させていただきまし

た。昨年、重点を置いた事業や取

り組みとその成果についてや、今

期に注力している課題などについ

て話をさせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 



「丹南町会新年互礼会」（1 月 20日） 

 

丹南町会新年互礼会の開催にあた

り、挨拶をさせていただきまし

た。丹南町会の皆さんには、日頃

より幅広い町会活動を通して本市

の地域社会の発展にご活躍いただ

き、ありがとうございます。今後

も地域のつながりを大切にしてい

ただきながら、本市のまちづくり

にご支援とご協力をお願いいたし

ます。 

 

 

 

「第 68回社会を明るくする運動小学生・中学生による第 4回スピーチコンテ

スト」（1 月 19 日） 

 

第 68回社会を明るくする運動小学

生・中学生による第 4回スピーチ

コンテストを開催しました。本市

では、犯罪や非行を防止し、立ち

直りを支える地域の力を推進して

いく「社会を明るくする運動」に

取り組んでいます。その一環とし

て、小中学生が「社会を明るくす

る運動」について考えスピーチす

ることにより、よりよい社会を作り出す社会の一員としての自覚と行動を促す

第一歩となることを期待しています。 

 

 

 



「平成 31 年松原防犯協議会新春年賀交歓会」（1 月 18日） 

 

平成 31年松原防犯協議会新春年賀

交歓会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。松原防犯協

議会の皆さんには、日頃より幅広

い防犯活動にご活躍いただき、あ

りがとうございます。今後も本市

の安心・安全なまちづくりにご支

援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「平成 30 年度第 1回松原市総合教育会議」（1月 16 日） 

 

平成 30年度第 1回松原市総合教育

会議に出席しました。平成 28年度

から平成 30年度までを計画期間と

していた松原市教育大綱の計画期

間を延長することとし、国・府の

教育振興基本計画を参酌したうえ

で、現状を踏まえた必要な修正な

どについて協議しました。 

 

 

 

 

 

 

 



「第 41回（2018 年度）全国 JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大

会・結果報告」（1月 15日） 

 

第 41回（2018年度）全国 JOCジュ

ニアオリンピックカップ夏季水泳

競技大会に出場した松原第四中学

校 2年生の林麻姫さんが大会出場

の結果報告に来てくれました。自

己ベストを出すつもりで大会に臨

んだとのことで、今回の大会成績

はとても悔しいと話してくれまし

た。今後さらに練習を重ねて活躍

されることを期待しているとともに、また報告に来てもらえるのを楽しみにし

ています。 

 

 

「松原市成人式」（1月 14 日） 

 

松原市成人式を開催しました。平

成として最後の成人の日を迎えた

1,409名の新成人が、夢と希望の中

で大人としての第一歩を踏み出さ

れました。これからは今まで以上

に自身の行動に責任が伴います

が、自分の意思によって行動を自

由に決定することができます。失

敗を恐れず、何事にも自らの力で

チャレンジして欲しいと思います。 

 

 

 

 



「21 世紀のまちづくりを考える キラリ☆はたちの夢＆トーク」（1月 13 日） 

 

新成人となる浅井彩音さん、永井

佑依さん、里中柊介さん、小田純

平さん、篠本知沙さん、赤木大夏

さん、吉岡颯汰さんに来ていただ

き、私と教育長を交えてキラリ☆

はたちの夢＆トークを開催しまし

た。それぞれの豊富や夢、本市の

まちづくりに対して思うことなど

について話しました。今後の松原

市の中心となって支えてくれるのは若い力であり、様々なことにチャレンジし

て大きな夢に向かって進んでいただきたいと思います。 

 

 

「平成 31 年松原市消防出初式」（1月 13日） 

 

平成 31年松原市消防出初式を開催

しました。昨年の火災状況は、最

も火災件数が少なかった平成 26年

の 24件よりも少ない、22件と最小

記録を更新しました。これは市民

一人ひとりの防災の意識と火災予

防協会・婦人防火クラブ・自主防

災組織の皆さんによる啓発活動の

成果だと思います。今後も「協

働」による安心・安全なまちづくりにご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 



「2019年度一般社団法人松原青年会議所新年式典」（1 月 12月） 

 

2019年度一般社団法人松原青年会

議所新年式典の開催にあたり、挨

拶をさせていただきました。松原

青年会議所の皆さんには、日頃よ

り地域の若きリーダーとして、本

市の活性化にご活躍いただき、あ

りがとうございます。今後も本市

のまちづくりにご支援とご協力を

お願いいたします。 

 

 

 

 

「平成 31 年松原市民生委員児童委員協議会新年互礼会」（1 月 11 日） 

 

平成 31年松原市民生委員児童委員

協議会新年互礼会の開催にあた

り、挨拶をさせていただきまし

た。松原市民生委員児童委員協議

会の皆さんには、日頃より地域の

福祉行政にご活躍いただき、あり

がとうございます。今後も地域に

密着した福祉活動に力を注いでい

ただき、本市のまちづくりにご支

援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 



「平成 31 年度 3クラブ合同新年名刺交換会」（1 月 10日） 

 

松原ロータリークラブ・松原中ロ

ータリークラブ・松原ライオンズ

クラブの平成 31年度 3クラブ合同

新年名刺交換会の開催にあたり、

挨拶をさせていただきました。3ク

ラブの皆さんには、日頃より幅広

い社会奉仕活動を通して本市の地

域社会の発展にご活躍いただき、

ありがとうございます。今後も日

本一健康で安心・安全なまちづくりにご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

「第 42回日本クラブユースサッカー選手権（U-18）大会等・結果報告」（1月

10日） 

 

セレッソ大阪 U-18に所属する興國

高等学校 2年生の下川太陽さんが

第 42回日本クラブユースサッカー

選手権（U-18）大会、BONERA 

WORLD CHALLENGE 富山国際ユース

サッカー2018、2018 Jユースカッ

プ 第 26回 Jリーグユース選手権

大会に出場し、結果報告に来てく

れました。BONERA WORLD 

CHALLENGE 富山国際ユースサッカー2018では日本代表として選ばれ、見事優勝

を収めたとのことです。今後も競技に打ち込まれ、活躍されることを期待して

います。 

 

 



「松原商工会議所平成三十一年年賀会」（1月 9日） 

 

松原商工会議所平成三十一年年賀

会の開催にあたり、挨拶をさせて

いただきました。松原商工会議所

の皆さんには、日頃より本市のま

ちづくりにご活躍いただき、あり

がとうございます。今後も市民の

皆さんと協働で進めていく、将来

を見据えた計画的なまちづくりに

ご支援とご協力をお願いいたしま

す。 

 

 

 

「“日清食品カップ”第 34 回全国小学生陸上競技大会・結果報告」（1 月 9

日） 

 

“日清食品カップ”第 34回全国小

学生陸上競技大会に出場した中央

小学校 6年生の𠮷村優希さんが大

会出場の結果報告に来てくれまし

た。結果は 4位を収められ、予選

時の記録が大会記録を更新したと

のことでした。今後の活躍を期待

しているとともに、また報告に来

てもらえるのを楽しみにしていま

す。 

 

 



「第 41回（2018 年度）全国 JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大

会・結果報告」（1月 7 日） 

 

第 41回（2018年度）全国 JOCジュ

ニアオリンピックカップ夏季水泳

競技大会アーティスティックスイ

ミング競技に出場した布忍小学校 4

年生の藤原凱成さんが大会出場の

結果報告に来てくれました。入賞

は出来なかったものの全国のレベ

ルの高さを感じ、来年も同大会に

出て今回以上の順位を目指したい

と話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待してい

ます。 


